
Acusan cifra mayor de secuestros en 2013

Escrito por frodriguez
Lunes, 27 de Enero de 2014 17:51

  Staff
 AGENCIA REFORMA
 CD. DE MÉXICO.- Isabel Miranda de Wallace, presidenta de la organización Alto al Secuestro,
señaló que las cifras de plagio presentadas por el Sistema Nacional de Seguridad Pública
(SNSP) difieren con las registradas por diversas organizaciones.
 Durante 2013, explicó, se registraron 2 mil 754 secuestros, de los cuales 2 mil 326 cuentan
con averiguación previa.
 De acuerdo con el Secretariado Ejecutivo del SNSP, de enero a diciembre del año pasado se
contabilizaron mil 695 denuncias por secuestro.
 “Tenemos una gran discrepancia entre lo que declara el Sistema Nacional de Seguridad
Pública y lo que hemos recogido otras organizaciones, entre ellos el propio Observatorio
Nacional Ciudadano, hemos dado ya cuenta de cómo se mueven estas cifras de una manera
arbitraria sin decirnos por qué”, declaró en entrevista con Radio Red. 
 “Hoy estamos cerrando con 2 mil 754 secuestros del día 1 de diciembre de 2012 al 31 de
diciembre de 2013, de los cuales 423 no fueron denunciados y los que sí llegaron a
averiguación previa son 2 mil 326 secuestros”, detalló.
 De acuerdo con la organización Alto al Secuestro, el Estado de México, Morelos y el Distrito
Federal encabezan la lista de plagios en el País.
 “Las cifras que hoy tenemos duras son Estado de México, 590 secuestros; Morelos con 240, y
Distrito Federal, 202, ocupó el tercer lugar; Tamaulipas pasó al cuatro con 200, Veracruz con
164, Michoacán con 138 y Guerrero con 132”, reveló.
 “El Distrito Federal ocupa el tercer lugar y me llama la atención que ayer decían que habían
tenido un decrecimiento en el Distrito Federal en secuestros, entonces de verdad eso es una
burla para nosotros los ciudadanos que nos quieran sorprender diciéndonos aquí no pasa
nada”.
 Wallace demandó que la estrategia contra el secuestro que será presentada mañana por el
Gobierno federal incluya sugerencias de diversas organizaciones. 
 “Espero que en la estrategia que se va presentar estén incluidas todas las sugerencias que
hicimos algunas organizaciones, en especial la de Alto al Secuestro y que hemos visto que ha
sido el punto de quiebre para poder avanzar, y esto es la policía, porque nunca investigan”,
dijo.
 “Lo que hoy esperamos es verdaderamente que se concentre el poder en una sola persona
para poder combatir este delito”. 
 Miranda de Wallace agregó que el encargado de la estrategia será un ex procurador con
amplio conocimiento en el tema, sin embargo, no precisó el nombre.
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